

Au-revoir Michèle !

Nombreux sont ceux qui étaient présents dimanche 3 septembre pour le culte de rentrée, et un au-revoir affectueux à notre présidente Michèle Ledran qui part bientôt dans le Tarn. Instants de chaleur et de grâce, teintés d'émotion, ensoleillés par la présence de plusieurs qui étaient venus de loin, et par les chants de la famille Madia.



Un album de messages et de souvenirs et une belle plante ont exprimé à Michèle la reconnaissance de l'Eglise pour ces longues années données en partage, pendant lesquelles elle a été très investie - notamment au sein du conseil. Merci Michèle !